



786 m²

Réf. MZILSJ2217

25 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux portes de Monaco, cette somptueuse propriété contemporaine offre une expérience résidentielle unique, dans un cadre intime et spectaculaire face à la Méditerranée. Véritable chef-d'œuvre architectural posé sur un terrain paysager de près de 4 000 m², elle conjugue volumes impressionnants, design raffiné, et prestations ultra luxe. D'une superficie d'environ 800 m², la villa propose cinq chambres en suite dont une vaste master avec terrasse privée, sauna, jacuzzi et bureau indépendant. Chaque espace a été pensé pour offrir confort, discrétion et élégance, dans une atmosphère propice à la ...

Set just minutes from Monaco, this stunning contemporary villa offers a rare residential experience in an ultra-private and breathtaking setting overlooking the Mediterranean. A true architectural masterpiece nestled within a landscaped estate of nearly 4,000 sqm, the property combines grand volumes, refined design, and top-tier amenities. Spanning approximately 800 sqm, the villa features five en-suite bedrooms, including a spectacular master suite with private terrace, sauna, jacuzzi, and dedicated office space. Every detail has been carefully crafted to provide the utmost comfort, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

